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12.02.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten Sie uns diese unten stehenden Fragen innerhalb des vorgesehenen 
Zeitrahmens zu beantworten. Vielen lieben Dank hierfür im Voraus.

Uns liegt diese Pressemittelung vor:
Impfopfer: Behörden ignorieren horrorhafte Verdachtszahlen. Die offiziellen 
Verdachtsmeldungen für schwere Nebenwirkungen bei der Europäischen Arzneimittel 
Agentur EMA zeigen: Die Corona-Impfstoffe sind sehr viel gefährlicher als traditionelle 
Impfstoffe. Warum werden diese Warnsignale ignoriert?
Quelle: 
https://www.achgut.com/artikel/Impfopfer_behoerden_ignorieren_horrorhafte_verdachtsza
hlen

Hierzu unsere Fragen:
1. Was ist dran an dieser Pressemitteilung? Werden diese Warnsignale bei der EMA
     ignoriert?
1.a) Falls diese Aussage stimmt, warum werden diese Warnsignale ignoriert?
1.b) Falls diese Aussage nicht stimmt, wie werden diese Warnsignale untersucht und wo 
      kann man hierzu einen Bericht einsehen?
1.c) Warum wird die Zulassung der sogenannten Impfstoffe nicht unverzüglich aufgehoben
      und erst mal abgeklärt was wirklich Sache ist?

2. Gibt es für das Ignorieren irgendwelche externen Vorgaben an die sich die EMA zu
     halten hat?
2.a) Falls ja, von wem?
2.b) Falls nein, gibt es interne Vorgaben und von wem wurden diese erlassen?
2.c) Falls es keinerlei Vorgaben gibt: Wie lässt sich dieses Ignorieren der Warnsignale an
      sonst begründen?

3. Wer bei der EMA trägt für dieses Ignorieren der Warnsignale und die damit verbundene
     unterlassene Hilfeleistung die politische Verantwortung?
3.a) Wer trägt die haftungsrechtliche und wer die strafrechtliche Verantwortung?
3.b) Was werden die Verantwortlichen bei der EMA tun um die Gefahren der sogenannten 
        Corona-Schutzimpfungen abzustellen?
3.c) Falls sie nichts tun werden, warum nicht?

Wir bitten Sie uns innerhalb von 48 Stunden den Eingang dieser Presseanfrage zu 
bestätigen und mitzuteilen, welcher Staatsminister für die Beantwortung der Fragen 
zuständig sein wird.
Vielen lieben Dank im Voraus auch hierfür.



------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
rechtlicher Hinweis: zur rechtlichen Absicherung wird dieses Schreiben an Juristen 
weitergeleitet. 
Dies dient auch der juristischen, historischen und journalistischen Aufarbeitung 

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich
bereits im Voraus ganz herzlich dafür. Alles Gute & viel Liebe.

Mit freundlichem und sonnigem Gruß

Hochachtungsvoll

- European Journalist -


